
Herborn, 10.08..2020

Schaffung von Fahrraddabstellplätzen am Rathaus

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Müller,

wir bitten Sie, den nachstehenden Antrag auf die Tagesordnung für die nächste 
Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert zu veranlassen, dass für Besucher und Mitarbeiter des Rathauses 
sichere Fahrradabstellmöglichkeiten geschaffen werden.

Begründung:

Um den Umstieg auf das emissionsfreie Fahrrad zu aktivieren, kommt der Bereitstellung von 
attraktiven Fahrradabstellanlagen eine immer größere Bedeutung zu. Im Bereich der Herborner 
Innenstadt gibt es deutlich zu wenige Möglichkeiten sein Fahrrad sicher und geschützt abzustellen,  
rund um das Rathaus – keine.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Dorothea Garotti
Fraktionsvorsitzende


